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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Депутаты Таймыра рассмотрели исполнение бюджета района за 9 месяцев 2015 года 
В заполярной столице состоялось очередное заседание постоянной комиссии районного 

Совета депутатов по финансам, бюджету, налогам, экономической политике, собственности и 
предпринимательской деятельности (далее - ПК), которую возглавляет Первый заместитель 
Председателя Таймырского Совета депутатов Владимир Шишов.  

Первым вопросом повестки дня был обозначен отчет об исполнении бюджета района за 
9 месяцев 2015 года. Его представила начальник Финансового управления Администрации 
муниципального района Альбина Заднепровская. По ее словам, доходы районного бюджета 
за отчетный период исполнены в сумме более 4,5 млрд. рублей, при плановом годовом 
показателе более 6,8 млрд. рублей.  

Расходная часть районной казны на 2015 год запланирована в размере более 7,3 млрд. 
рублей. За 9 месяцев на социальную сферу, образование и культуру было израсходовано 
порядка 4,8 млрд. рублей.  

Информация была принята к сведению членами Постоянной комиссии. Данный вопрос 
будет включен в повестку дня Сессии районного Совета депутатов и рекомендован к 
принятию.  

Затем, депутатам были представлены проекты решений, вносящие изменения в решения 
районного Совета «Об утверждении коэффициентов К1, К2 и К3 для расчета арендной платы 
за использование земельных участков, государственная собственность на которые не 
разграничена на землях сельскохозяйственного назначения», «Об утверждении 
коэффициентов К1, К2 и К3 для расчета арендной платы за использование земельных 
участков, государственная собственность на которые не разграничена на землях населенных 
пунктов» и «Об утверждении коэффициентов К1, К2 и К3 для расчета арендной платы за 
использование земельных участков, государственная собственность на которые не 
разграничена и находящихся в муниципальной собственности на землях промышленности, 
энергетики, транспорта, связи, радиовещания, телевидения, информатики, землях для 
обеспечения космической деятельности, землях обороны, безопасности и землях иного 
специального назначения». 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Для ремонта фасада необходимо получить паспорт 
 В настоящее время, силами специалистов профильных отделов и комитетов городской 
Администрации, в Дудинке проводятся осмотры технического состояния фасадов зданий и 
сооружений, расположенных на территории города. Эти действия необходимы для 
организации работ по ремонту и покраске фасадов, которые решено привести в порядок в 
рамках подготовки к предстоящему в 2017 году 350-летию со дня основания Дудинки.  
            По результатам осмотра объектов в адрес их собственников или арендаторов будут 
направлены письма с приложением актов с описанием выявленных дефектов и эскизные 
предложения по цветовому  оформлению фасадов. Чтобы произвести необходимые 
ремонтные работы, юридические и физические лица, распоряжающиеся зданиями, 
строениями и сооружениями на праве собственности или ином вещном праве, должны 
оформить паспорт цветового решения фасада. Для этого необходимо обратиться в отдел 
архитектуры и градостроительства Администрации города с заявлением в произвольной 
форме на выдачу вышеназванного документа. К заявлению, согласно Постановления 
городской Администрации «Об утверждении Плана цветового решения фасадов зданий, 
строений и сооружений в городе Дудинке», должны быть приложены копии учредительных 
документов – для юридических лиц, копия паспорта – для физических. Также заявители 
должны предоставить копию правоустанавливающего или правоудостоверяющего документа 
на здание, строение или сооружение, иные документы о правах на недвижимое имущество, 
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доверенность – в случае, если с заявлением обращается лицо, уполномоченное 
собственником на обращение с таким заявлением. 
            После проверки всех документов утверждённый и зарегистрированный паспорт 
цветового решения фасада заявитель сможет получить в отделе архитектуры и 
градостроительства городской Администрации. Только при наличии этого документа,  
согласно муниципальному законодательству, можно осуществлять реставрационные, 
ремонтные и покрасочные работы фасадов зданий.  
          Для получения более подробной информации об условиях и порядке оформления 
паспорта цветового решения необходимо обратиться в вышеназванный отдел городской 
Администрации, который расположен  по адресу – улица Горького, 49. Телефон для справок – 
5-21-63. 

АСДГ 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Норильских бизнесменов оштрафовали на 1,5 млн. руб. за нарушения при продаже 
алкоголя 

За 10 месяцев года сотрудники норильской полиции провели 62 оперативно-
профилактических мероприятия, проверили более 270 объектов торговли, имеющих лицензии 
на розничную продажу алкогольной и спиртосодержащей продукции. Выявлено 140 
нарушений федерального закона "О государственном регулировании производства и оборота 
этилового спирта, алкогольной и спиртосодержащей продукции".  

 "Из указанного числа правонарушений 118 штрафов наложено за реализацию 
алкогольной продукции в нестационарном объекте торговли, пять – за реализацию алкоголя 
без лицензии, 17 – за продажу алкоголя несовершеннолетним. По всем выявленным фактам 
нарушители привлечены к административной ответственности. Сумма штрафов за указанные 
правонарушения составила порядка 1,5 млн. руб., из которых взыскано более 1млн. 140 тыс. 
руб.", – цитирует начальника отделения по исполнению административного законодательства 
Отдела МВД России по Норильску Андрея Щербакова пресс-служба местной полиции. 

 В ходе проверок из незаконного оборота изъято 74,3 л алкогольной продукции на сумму 
около 50 тыс. руб.  

 "Стоит заметить, что в настоящее время на территории Норильска только 177 торговых 
объектов реализует алкогольную продукцию на законных основаниях, из них 54 предприятия 
общественного питания", – подчеркнул Андрей Щербаков. 

 Сотрудники отделения по исполнению административного законодательства ОМВД 
России по Норильску регулярно осуществляют проверки торговых точек на предмет 
соблюдения правил розничной продажи алкогольной и спиртосодержащей продукции. В ходе 
еженедельных рейдов в текущем году только за распитие спиртного в запрещенных местах и 
появление в общественных местах в состоянии алкогольного опьянения полицейские 
привлекли к административной ответственности более 5000 граждан.  

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Росприроднадзор по Красноярскому краю потребовал взыскать с «ГМК «Норильский 
никель» 1,4 млрд руб. 

Как сообщили в пресс-службе Арбитражного суда Красноярского края, предметом иска 
послужила задолженность комбината по платежам за негативное воздействие на 
окружающую среду. По данным Роспотребнадзора, по итогам 2014 года она достигла 1,4 
млрд рублей. Поэтому надзорный орган и обратился в суд. Решение о принятии иска к 
производству будет решен в течение 5 дней. 

stolitsa24 
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ПАО ГМК «Норильский никель» объявил о кадровых перестановках в Красноярске 
Кадровые перестановки, затрагивают должность директора Красноярского транспортного 

филиала ПАО «ГМК «Норильский никель», председателя координационного совета 
Красноярского транспортного узла. 

Об этом сообщил Сергей Батехин, вице-президент – руководитель блока сбыта, 
коммерции и логистики ПАО ГМК «Норильский никель» в ходе своего визита в Енисейское 
речное пароходство 12 ноября. От имени руководства публичного акционерного общества он 
поблагодарил коллектив пароходства за успешно проведенную навигацию и сообщил о 
переходе Александра Иванова, занимающего пост директора Красноярского транспортного 
филиала ГМК «НН», председателя координационного совета Группы компаний ОАО 
«Енисейское речное пароходство», на вышестоящую должность в головной офис 
«Норильского никеля» в Москве. 

Вице-президент зачитал адрес, подписанный президентом – председателем правления 
ПАО ГМК «Норильский никель» Владимиром Потаниным, а также приказ о поощрении 
директора Красноярского транспортного филиала за многолетний добросовестный труд и 
большой вклад в повышение эффективности деятельности предприятия речного транспорта 
и отрасли в целом, а также в обеспечении эффективной и своевременной доставки грузов 
ГМК «Норильский никель» по реке Енисей, и вручил Александру Иванову высшую награду 
Компании Почетный знак ГМК «Норильский никель». Кроме того, экс-директору назначена 
пожизненная корпоративная пенсия, которая будет выплачиваться после выхода на 
заслуженный отдых. 

Александр Борисович проработал в Красноярском крае 7 лет, сначала в должности 
генерального директора ОАО «Енисейское речное пароходство», а после директором 
Красноярского транспортного филиала ГМК «Норильский никель». Со словами благодарности 
за вклад, внесенный в развитие транспорта и обеспечение жизнедеятельности региона, 
выступил губернатор Красноярского края Виктор Толоконский. Он вручил Александру 
Иванову Почетную грамоту и отметил, что, помимо перечисленных заслуг, этот руководитель 
отличается еще и своей открытостью, добротой, широтой души – качествами, которые люди 
особенно ценят и помнят. 

Владимир Антонов, начальник Главного управления МВД РФ по Красноярскому краю, 
также вручил Александру Иванову Почетную грамоту, а Виталий Трушев, руководитель 
Управления ФСБ по Красноярскому краю, преподнес памятные часы. Они пожелали 
Александру Борисовичу успешной работы в Москве, на благо ГМК «Норильский никель» и 
всей России. 

Вице-президент Компании Сергей Батехин сообщил, что решением правления ПАО ГМК 
«Норильский никель» на должность директора Красноярского транспортного филиала, 
председателя Координационного Совета Красноярского транспортного филиала – 
председателя Координационного Совета Группы компаний ОАО «ЕРП» назначен Олег 
Шпагин – человек не новый в ГМК «Норильский никель» и имеющий большой опыт на 
руководящих отраслях в сфере транспорта. С 2002 по 2009 год он работал в Норильске 
Генеральным директором авиакомпании «Таймыр», генеральным директором аэропорта 
Норильска, затем возглавлял аэропорт «Емельяново». 

НИА-Красноярск 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Чиновник из администрации Толоконского возглавил Эвенкию 
Место главы Эвенкии, которое оставил скандальный Петр Суворов, осужденный на 

пятилетний условный срок, занял Евгений Васильев, ранее руководивший управлением 
общественных связей губернатора Красноярского края.  

Как сообщили в пятницу в пресс-службе администрации Эвенкийского района, сегодня 
состоялось заседание местного совета депутатов, на котором и был определен руководитель 
муниципального образования.  
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Отметим, что изначально на должность главы претендовали три кандидата – Евгений 
Васильев, начальник бюджетного "Центра развития туризма и рекреационных услуг" Иван 
Иванов и директор муниципального предприятия "Хозяйственное обеспечение" Алексей 
Супряга. 

Сибинфо 
 

Прямые выборы мэра Красноярска отменены 
Депутаты красноярского горсовета отменили прямые выборы мэра города, внеся 

соответствующие поправки в его (города) устав. Такое решение было принято 13 ноября на 
внеочередной сессии горсовета. За — проголосовало 34 депутата. 

Напомним, в марте 2015 года Законодательное собрание Красноярского края отменило 
прямые выборы глав муниципальных образований (включая Красноярск). Мэров городов 
теперь должны избирать депутаты местных парламентов на конкурсе. 

Городской совет Красноярска должен был внести соответствующие поправки в устав 
города. Однако на весенней и осенней сессиях депутаты отказывались это делать. 

За неисполнение краевого законодательства горсовету грозил роспуск. 
Соответствующий иск подала прокуратура, и суд принял ее сторону. 

ИА Пресс-Лайн 
 
Владимир Бахарь: Это не кризис, а новая экономическая реальность 
  Об этом министр финансов Красноярского края Владимир Бахарь рассказал, выступая 
в Законодательном Собрании Красноярского края с докладом в рамках публичных слушаний  
по вопросу «О краевом бюджете на 2016 год и плановый период 2017—2018 годов». 

Владимир Викторович напомнил, что проект закона сформирован на основе 21 
государственной программы и восьми отраслевых программ. В отличие от федеральных 
органов власти, где перешли на однолетнее планирование, Красноярский край продолжает 
разрабатывать бюджет на три года. Связано это с тем, что наш регион осуществляет 
долгосрочные проекты, в частности, готовится к Универсиаде 2019 года, а также 400-летнему 
юбилею города Енисейска. 

Министр сообщил о том, что основные параметры бюджета-2016 выглядят следующим 
образом: доходы — 188,2 млрд рублей; расходы — 200,7 млрд рублей; дефицит — 12,5 млрд 
рублей. 

Поступление налога на прибыль организаций в 2016 году прогнозируется в размере 
77,6 млрд рублей. Наибольший прирост по этому источнику демонстрируют такие виды 
экономической деятельности, как добыча полезных ископаемых, металлургическое 
производство и производство готовых металлических изделий, производство, передача и 
распределение электроэнергии, газа, пара и воды, транспорт и связь , финансовая 
деятельность и ряд других. Во многом это обусловлено ростом курса доллара, введением 
дополнительных мощностей предприятий и фактически произведенными в 2015 году 
возвратами (зачетами) переплат. 

Поступление налога на доходы физических лиц в следующем году ожидается в сумме 
около 44 млрд рублей (на 3 млрд рублей выше оценки 2015 года), размер доходов от акцизов 
составит 9,2 млрд рублей (на 860 млн рублей больше оценки прошлогоднего периода), а 
сумма с налога на имущество организаций прогнозируется в объеме 20 млрд рублей. 

Транспортный налог даст в бюджет 2,3 млрд рублей, налог на добычу полезных 
ископаемых — 8,5 млрд рублей, а поступления от штрафов, санкций, возмещения ущерба — 
1,3 млрд рублей. Что же касается доходов в виде прибыли, приходящейся на доли в уставных 
(складочных) капиталах хозяйственных товариществ и обществ, или дивидендов по акциям, 
принадлежащим субъектам Российской Федерации, то они прогнозируется в сумме 275 млн 
рублей. 

Что касается безвозмездных поступлений, в 2016 году они составят 19,2 млрд рублей. 
А сумма межбюджетных трансфертов, выделяемых из федерального бюджета, в 2016 году 
равна почти 16 млрд рублей.  ««Как говорят наши коллеги на федеральном уровне, это не 
кризис, а новая экономическая реальность, к которой нам всем необходимо адаптироваться. 
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Мы ставим для себя цель на ближайшие три года выполнить все принятые на себя 
обязательства с максимальной эффективностью. Стратегической задачей остается снижение 
дефицита бюджета, а далее мы должны начинать гасить госдолг. Однако стоит помнить, что в 
следующем году не стоит ожидать больших федеральных дотаций», - отметил министр. 

Подводя итог, Владимир Бахарь отметил, что край не отказался от трехлетнего 
планирования, и это свидетельство того, что «наша бюджетная политика предсказуема». 
Важно и то, что сохранилась преемственность бюджетного курса. За это министр 
поблагодарил депутатский корпус Законодательного Собрания и Счетную палату. 

НИА-Красноярск 
 
На социальных объектах Красноярского края усилят меры пожарной безопасности 

В правительстве Красноярского края состоялось заседание краевой комиссии по 
предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций и обеспечению пожарной 
безопасности. Члены комиссии обсудили вопросы усиления мер безопасности на объектах 
социального назначения. Об этом сообщили в пресс-службе регионального правительства. 

По словам начальника ГУ МЧС по Красноярскому краю Евгения Вершинина, в этом году 
зафиксирован рост числа пожаров в образовательных организациях по сравнению с 2014 
годом. За два года произошло 18 возгораний. Наибольшее количество пожаров 
зарегистрировано в Канске, Таймырском Долгано-Ненецком муниципальном районе и в 
Красноярске. В октябре 2015 года пожарами были уничтожены три здания школ в 
Эвенкийском, Туруханском и Мотыгинском районах. 

Специалисты также отметили, что многие образовательные учреждения в крае были 
построены более 50 лет назад и являются деревянными. А причинами возникновения 
пожаров чаще всего являются несоблюдение мер безопасности и неосторожное обращение с 
огнем. 

По итогам заседания, региональному МЧС рекомендовано провести с персоналом 
учреждений методические занятия о соблюдении требований пожарной безопасности с 
практической отработкой способов эвакуации людей. Также будет проведена комиссионная 
проверка состояния эвакуационных путей из зданий, электропроводки, систем отопления, 
первичных средств пожаротушения, систем автоматической пожарной сигнализации и 
оповещения людей в случае возникновения пожара. 

Кроме того, комиссия приняла решение о необходимости технического и кадрового 
дооснащения единых дежурно-диспетчерских служб муниципальных образований 
Красноярского края, чтобы привести их в соответствие нормативным требованиям. 
Председатель правительства края Виктор Томенко поручил министерству финансов 
предусмотреть средства на развитие системы ЕДДС в бюджете 2016 года. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Кремль и Белый дом раскрыли содержание беседы Путина и Обамы в Анталье  
Президенты России и США Владимир Путин и Барак Обама в ходе 20-минутной беседы 

на полях саммита «двадцатки» в Анталье пришли к выводу, что серия терактов в Париже 
усилила необходимость разрешения конфликта в Сирии. Об этом рассказал представитель 
Белого дома, передает Reuters. Сам разговор он назвал «конструктивным». 

По словам чиновника, в ходе беседы лидеры двух стран поприветствовали 
дипломатические успехи, достигнутые на переговорах в Вене по Сирии. Главы государств 
сошлись во мнении, что для урегулирования ситуации в стране необходима политическая 
трансформация, контролировать которую должны сами сирийцы. Лидеры России и США 
считают, что ей должны предшествовать переговоры при посредничестве ООН между 
сирийской оппозицией и режимом и прекращение огня 

Кроме того, Обама поприветствовал международные успехи в противостоянии с 
«Исламским государством» (запрещено в России) и отметил, что российские военные, 
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принимающие участие в операции в Сирии, должны быть сконцентрированы на борьбе с 
этой группировкой. 

В Белом доме также рассказали, что Обама лично выразил президенту России 
Владимиру Путину «глубокие соболезнования» в связи с авиакатастрофой A321 на Синае. 
Самолет компании «Когалымавиа» (Metrojet) разбился через 23 минуты после вылета из 
Шарм-эль-Шейха 31 октября. Жертвами крушения стали 224 человека. 

В ходе беседы с Путиным президент США подчеркнул важность минских соглашений по 
урегулированию ситуации на Украине. Обама заявил о поддержке отвода тяжелых 
вооружений, выведения из зоны конфликта иностранных бойцов, а также возвращения Киеву 
контроля над международной границей. 

По словам помощника российского лидера Юрия Ушакова, у глав государств «была 
возможность достаточно обстоятельно поговорить». «Разговор шел по двум темам: вначале о 
Сирии, потом по Украине», — сказал Ушаков, уточнив, что большее внимание было уделено 
событиям в Сирии (цитата по Интерфаксу). 

Ушаков отметил, что Путин и Обама обменялись мнениями о «достаточно критической 
ситуации», которая связана с атаками в Париже и другими проявлениями террора. Помощник 
президента обратил внимание, что стратегические цели Москвы и Вашингтона в борьбе с 
«Исламским государством» во многом совпадают. «Стратегические цели, касающиеся 
борьбы с ИГИЛ, в принципе, очень близки друг к другу, а по тактике стороны по-прежнему 
расходятся», — пояснил Ушаков. 

Как отмечает Reuters, беседа Путина и Обамы продлилась около 35 минут. На этой 
неделе в Кремле рассказали, что в графике президента России на G20 не значится 
двусторонняя встреча с американским коллегой. При этом в Москве допускали, что главы 
государств могут пообщаться «на ногах». 

РБК 
 

ЦБ РФ увидел признаки улучшения российской экономики 
Банк России видит сигналы изменения структуры экономики, в том числе, более 

устойчиво выглядит ситуация в экспортирующих и импортозамещающих отраслях, заявила 
глава Банка России Эльвира Набиуллина, выступая в Госдуме. 

 «Наряду с адаптацией платежного баланса мы видим также сигналы изменения 
структуры экономики, первые признаки того, что в экспортирующих и импортозамещающих 
секторах ситуация начинает выглядеть чуть более устойчиво», — сказала она. В части 
платежного баланса ЦБ наблюдает рост сальдо по текущему счету и сокращение оттока 
капитала по причинам, не связанным с выплатой долгов. 

По словам Набиуллиной, волатильность рубля уже не создает рисков для финансовой 
стабильности России. Она отметила, что высокая волатильность, которая сейчас снижается, 
наблюдалась под воздействием внешних факторов. 

Глава ЦБ считает, что чрезмерное расширение кредитования может создавать большие 
риски для развития в будущем (это подтверждает опыт других стран), а слишком быстрое 
снижение процентных ставок сейчас может обернуться их ростом в будущем. 

«Нам важно закрепить эту тенденцию к снижению долгосрочных процентных ставок. 
Принимая сейчас решение о процентных ставках, мы должны учитывать и текущие, и 
будущие риски для экономического роста и для инфляции. Слишком быстро снижая ставку 
сейчас, мы можем получить риски того, что ставки начнут расти в будущем. Мы не должны 
этого допускать», — добавила она. 

По ее словам, российские банки за 10 месяцев увеличили кредитование предприятий на 
7,1%, без учета валютной переоценки — на 2,2%. Просрочка растет, однако эта тенденция 
затухает. За октябрь удельный вес просроченной задолженности по кредитам нефинансовым 
организациям увеличился на 0,1 процентного пункта и составил 5,9%, по розничному 
кредитованию наблюдался рост с 8,0% до 8,1%. 

Глава Банка России также сообщила, что выплаты топ-30 компаний по внешнему долгу в 
первом квартале следующего года составят $6 млрд, а в четвертом квартале текущего года 
— $8 млрд. Платежи по внешнему долгу в 2016 году будут носить равномерный характер. 
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«Объемы корпоративных выплат по внешнему долгу в 2016 году будут примерно в 2 раза 
меньше, чем в 2015 году», — сказала Набиуллина. 

Она также отметила, что в целом российский внешний долг с 2014 года снизился 
кардинально, почти на 30%. Если на начало 2014 года весь внешний долг составлял $729 
млрд, то в настоящее время — $522 млрд. 

INTERFAX.RU 
 

Правительство не поддержало прогрессивную шкалу налогообложения     
Правительство не поддержало сразу два законопроекта, предлагавших ввести 

прогрессивную шкалу налогообложения на доходы физических лиц. Оба законопроекта в свое 
время разработали депутаты «Справедливой России». В Министерстве экономического 
развития видят риск того, что переход к прогрессивной шкале налогообложения НДФЛ может 
привести к возобновлению практики использования налогоплательщиками так называемых 
«серых» схем уклонения от уплаты налога, в том числе к занижению реальных сумм 
заработной платы, пишут "Известия".  

В настоящее время наблюдается стабильность собираемости данного налога, что 
является немаловажным аргументом в пользу сохранения действующей шкалы 
налогообложения НДФЛ. Кроме того, в обозримой перспективе (ближайшие 4 года) 
планируется сохранение существующего уровня налоговой нагрузки в связи с принятым и 
отраженным в послании президента России Федеральному собранию от 4 декабря 2014 года 
решении «зафиксировать» действующие налоговые условия. Указанное означает, что 
текущий уровень налоговой нагрузки не должен повышаться, — аргументировала "Известиям" 
представитель Министерства экономического развития Елена Лашкина отрицательное 
заключение на законопроект.  

Согласно данным, размещенным на сайте Минфина РФ, в 2014 году в 
консолидированный бюджет РФ поступило 2,7 трлн рублей подоходного налога, а все доходы 
бюджета составили 26,4 трлн рублей.  

Законопроект группы депутатов (С.М. Миронов, В.Г. Швецов, В.К. Гартунг, М.В. 
Емельянов, А.Г. Тарнавский, Т.Н. Москалькова, Г.С. Носовко) предлагал ввести 
прогрессивную шкалу налогообложения по доходам, превышающим в год на одного человека 
24 млн рублей.  
         То есть для тех, кто зарабатывает в год меньше 24 млн рублей ничего не изменится. В 
то же время если годовой доход составляет от 24 млн до 100 млн рублей, то гражданин 
должен был бы заплатить, по мнению авторов законопроекта, 25%, то есть почти в два раза 
больше, чем нынешние 13%.  

Доход от 100 млн до 200 млн рублей депутаты предлагали облагать налогом в 35%. А 
если доход превышает 200 млн рублей в год, то его владелец должен был отдать в бюджет 
половину.  

Учитывая указанные пороги применения прогрессивных ставок налогообложения, 
законопроект затрагивает минимальное число лиц, но именно тех, на кого приходится 
большая доля доходов трудоспособного населения нашей страны, говорится в 
пояснительной записке к законопроекту.  

Концепция законопроекта и ставки соответствуют опыту практически всех развитых 
стран, говорится в пояснительной записке.  

По мнению авторов законопроекта, он создает условия, "стимулирующие направление 
прибыли не на личное обогащение владельцев предприятий, а на развитие этих 
предприятий".  

Законопроект, разработанный депутатом Олегом Ниловым, предлагал облагать доходы 
по меньшим ставкам, чем законопроект его коллег по фракции: до 120 тыс. рублей 
включительно — 0%; свыше 120 тыс. рублей, но не более 12 млн рублей — 13%; свыше 12 
млн рублей, но не более 100 млн рублей — 18%; свыше 100 млн рублей, но не более 500 млн 
рублей — 23%; свыше 500 млн рублей — 28%.  

По мнению автора второго законопроекта, учитывая указанные пороги применения 
прогрессивных ставок налогообложения, законопроект затрагивает минимальное число лиц, 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

9 

но именно тех, на кого приходится львиная доля доходов трудоспособного населения 
нашей страны. Тема ввода прогрессивной шкалы налогообложения периодически возникает в 
Госдуме.  

 
 Финмаркет 

Правительство назвало пять самых благоустроенных городов России 
Правительство России подвело итоги всероссийского конкурса и назвало пять самых 

благоустроенных городов страны, сообщила в пятницу пресс-служба Кабмина. 
По итогам очередного конкурса на звание «Самое благоустроенное городское (сельское) 

поселение России» призовые места присуждены городам Краснодар, Барнаул, Ульяновск, 
Калуга и Тула, говорится в сообщении. 

Первое место с вручением диплома правительства первой степени присуждено городу 
Краснодару, говорится в распоряжении, подписанном премьер-министром Дмитрием 
Медведевым. Второе место по результатам конкурса разделили Ульяновск и Барнаул. На 
третьем месте в списке самых благоустроенных городов оказались Калуга и Тула. 

Медведев поручил Минстрою России обеспечить организацию вручения дипломов 
правительства победителям конкурса. 

Конкурс на самое благоустроенное поселение России проводится ежегодно с 2010 года. 
Победитель определяется по шести категориям муниципальных образований. «Конкурс 
направлен на стимулирование активности органов местного самоуправления в вопросах 
развития жилищно-коммунального хозяйства и повышения благоустроенности территорий», 
— говорится в сообщении пресс-службы Кабмина. 

Forbes 
 
Бюджет 2016 – обрезание будущего. Самый худший бюджет для России 

Битва за бюджет, длившаяся почти на месяц больше отведённого для составления 
основного финансового документа страны срока, переместилась из Белого дома на Охотный 
ряд. В пятницу 13-го ноября в Государственной думе был принят в первом чтении 
государственный бюджет на 2016 год. Правительство получило 239 голосов поддержки 
народных избранников и это всего 13 голосов отделивших исполнительную власть от 
провала. Начиная с кризисного 2009 года, этот бюджет самый сложный и можно сказать 
самый худший для страны. 

Утвержденный баланс бюджета составит: расходы — 16,1 трлн. рублей; доходы — 
13,7385 трлн. рублей; дефицит — 2,36 трлн. рублей, что составляет 3% ВВП.  

Сам бюджет вырос на 4% по сравнению с 2015 годом, однако, с учётом прогнозируемой 
в следующем году инфляции (6,3%), в реальном выражении государственные расходы 
сократятся минимум на 2,5%. Наибольшая статья расходов 4,45 трлн. рублей (28%) 
направлена на социальную поддержку, она выросла на 6%, что незначительно сокращает 
социальную защищённость граждан. Однако эта огромная в нынешних условиях сумма, 
которая забирает часть необходимых средств из развивающих страну статей. 

На оборону правительство предлагает потратить 20% бюджета, но расходы на неё 
вырастут по сравнению с этим годом всего на 1%. С учётом прогнозируемой инфляции, 
реально военные расходы сократятся, что повлечёт за собой сокращение государственного 
заказа для ВПК и, следовательно, сокращение производства по всей технологической 
цепочке. 

Сильнее всего (13%) вырастут затраты на развитие экономики. Пожалуй, это самое 
большое достижение экономического блока правительства в спорах с социальным блоком. Но 
2,56 трлн. рублей для дальнейшего развития экономики в нынешних условиях явно 
недостаточно.  

«Силовикам» также увеличили бюджет на 1%. На безопасность государства 
предлагается потратить 2,025 трлн. рублей, что, как в и оборонке, в ближайшее время 
приведёт к сокращениям реальных затрат. 

На себя государство потратит почти 1,15 трлн. рублей. Затраты на государственное 
администрирование вырастут на 4%. В условиях дефицита бюджета и непомерно 
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раздувшегося государственного аппарата, эти траты могли быть гораздо ниже, а их 
использование более эффективным. 

Тем более рост государственных расходов нехорошо смотрится на фоне 8% сокращения 
расходов на образование до 579 млрд. рублей. Этим государство сокращает инвестиции в 
своё долгосрочное будущее. 

Ещё одна статья, которая подверглась существенному сокращению, это 
здравоохранение. В следующим году на здоровье нации правительство предлагает 
сэкономить 8%, и потратить всего 491 млрд. рублей.  

На 6% правительство увеличивает кредитование региональных бюджетов. Регионы 
дополнительно смогут получить примерно 661 млрд. рублей. Однако на фоне сокращения 
(20%) трансфертов регионам на дотации по сбалансированности бюджета и на 50% 
сокращения дотации на повышение оплаты труда в образовании и в медицине, увеличение 
правительственных кредитов не сможет сократить дефицит региональных бюджетов, которые 
перегружены социальными тратами и обещаниями президента. 

Согласно майским указам Владимира Путина, оплата медиков и учителей должна быть 
повышена до приемлемого уровня. Теперь эта задача ещё больше перекладывается на 
местные бюджеты. В результате регионы продолжат сокращать свои инвестиционные статьи 
расходов, которые и без того сократились за последние пять лет на 10% и теперь составляю 
только 20-ю часть их бюджетов. 

Обслуживание долга увеличится в следующем году на 10% до 646 млрд. рублей. При 
этом правительство предлагает установить потолок заимствований на внешнем рынке на 
уровне $3 млрд. И скорее всего эта сумма будет полностью исчерпана, так как правительству 
необходимы средства для финансирования дефицита бюджета и тем более они понадобятся, 
если данные базового сценария по стоимости нефти ($50 баррель) и рубля (63,3 р/$) 
окажутся хуже. В этом случае министр финансов Антон Силуанов предупреждает, что 
бюджету потребуется дополнительно ещё 1 трлн. рублей. 

Согласно же базовому сценарию правительство планирует финансировать дефицит из 
средств Резервного фонда (2,137 трлн. рублей). Исходя из базового же сценария: рост ВВП 
составит 0,7%, а инфляция 6,3% и при этом объём резервного фонда оставит 5,5 трлн. 
рублей, заметим, что 1 октября 2015 года объём фонда составил 4,67 трлн. рублей.  

В том виде, в котором бюджет поступил в Государственную думу, его можно считать 
компромиссным. С одной стороны, правительство не сократило социальные выплаты, с 
другой — увеличило затраты на развитие экономики. Однако и первого, и второго будет явно 
не достаточно. В то же время в «жертву» принесены, образование, наука и медицина и 
учитывая, что в этих областях, согласно тем же указам президента, должны будут 
сохраняться и даже увеличиваться зарплаты, то сокращению подвергнется развитие 
основных фондов (медицинское оборудование, строительство новых зданий, прочее) и 
научные исследования. Если бы эти статьи подверглись сокращению на один год, это ещё не 
страшно, но затраты сокращаются уже несколько лет подряд, и нет гарантий, что в 
дальнейшем они не подвергнутся ещё новым сокращениям. В то же время, сохранение и 
увеличение соцзащиты — это благородное дело, но давайте смотреть правде в глаза — это 
деньги, которые не дают никакой инвестиционной отдачи, они лишь в малой степени 
ослабляют социальное напряжение. В нынешних условиях, ради будущего страны, стоило бы 
больше сосредоточится на экономике, науке и ВПК. 

REGNUM 
 

7. РАЗНОЕ 
 

"Кудринизм"довел страну до скрытого дефолта 
Беда в том, что многие не понимают, и журналисты, и аналитики, и финансисты, кто 

работает на финансовом рынке, многие думают, что в 2015-м будет дно, потом мы отскочим, 
стратегия «день простоять, ночь продержаться», и мы куда-то потом при нефти в 60–70 
долларов будем расти. Беда ровно в том, что, видимо, падать мы будем долго, и в 
ближайшие три года – строго вниз. В лучшем случае это болото, загнивание и перманентная 
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деградация и стагнация, причем, как в болоте, вроде бы и пахнет плохо, и вроде тепленько, 
и не холодно, и вроде бы еще не горячо, но при этом жить можно. Но далеко не факт, что 
сценарий будет очень спокойный. Мы можем ускорить падение и в 2016-м, и в 2017 году. 
Прогноз по падению ВВП на 11% на самом деле далеко не самый пессимистичный. Есть 
спокойные эконометрические выкладки, что наша экономика может падать за три года в 
среднем на 20–25% элементарно. 

То, что нам сегодня показывает Росстат, якобы падение экономики на 4,6%, – это 
настолько лукавые цифры! Если вы откроете просто отчеты Росстата и посмотрите, как они 
оценили дефлятор, у них дефлятор ВВП, то есть темпы роста цен в экономике по второму 
кварталу – 6%, то есть инфляция потребительская – 15%, продовольственная – 22%, индекс 
цен производителей растет более чем на 13%, зато дефлятор – 6%. То есть мы же понимаем, 
что цены реально растут, отпускные, закупочные, потребительские на 15–20%, поэтому к 4% 
спада можно смело плюсовать сюда еще десяточку, и наша экономика падает уже сейчас 
примерно на 15% – это минимум. Поэтому за три года в реальном физическом выражении 
потерять до трети экономики – это элементарно. По инвестициям можем сжаться еще 
сильнее. По оборотному капиталу ситуация тоже будет сложная. Поэтому эти цифры, что 
инвестиции падают на 6%, экономика – на 4,5%, обрабатывающее производство – на 8%, 
смело можно на два-три умножать, и становятся видны примерные масштабы пропасти, в 
которую мы катимся. Причем, обратите внимание, во всем мире кризис перепроизводства, 
это кризис дефляционного шока. Америка, Европа, Китай, Япония, Великобритания, все с чем 
борются? Что у них избыток накопления капитала, падает предельная отдача на вложенный 
капитал. У них перепроизводство товаров, услуг, инвестиций и всего остального, и поэтому 
они включают печатные станки, девальвируют валюту, вводят фискальные меры 
стимулирования, денежно-кредитные. А у нас кризис строго противоположный – у нас кризис 
недопроизводства, недоинвестиций, даже в том числе недопотребления 60 процентами 
населения, которые являются реально нищими и бедными сегодня в стране. Поэтому у нас 
абсолютно разные кризисы, и российские чиновники даже не понимают, что мы идем вниз и 
ситуация будет ухудшаться. 

Очень коротко постараюсь объяснить. С моей точки зрения, сегодня шесть кризисов как 
минимум, из них три кризиса российские и три кризиса глобальные. Самый простой и 
понятный кризис – это конъюнктурный кризис, то есть мы уперлись в потолок потенциального 
роста экономики в 2012 году, то есть мы завершили выход из циклического системного 
хорошего спада 2009 года. Мы дозагрузили мощности, вышли на прежние объемы загрузки 
мощностей и производства, и чтобы расти дальше, нужно резко наращивать норму 
инвестиций в основной капитал. Здесь это конъюнктурный кризис, из него нужно выходить 
дешевым кредитом, низкими процентными ставками, налоговыми стимулами и прочим. Даже 
с этим чиновники справиться не могут, делая всё строго наоборот: ставки повышают, налоги 
повышают, торговые сборы вводят, кадастровую оценку ввели, процентные ставки сегодня 
даже официальные 16% – это на межбанке для крупнейших заемщиков. На межбанковском 
рынке для банков около 12% годовых, и даже с циклическим кризисом справиться не можем. 

Кризис второй, системный российский, структурный кризис нашей экономики – это 
дефолт экономики трубы и смерть нефтегазового «Титаника», который устойчиво-
перманентно тонет с 2012 года. И в 2012 году ведь было понятно, что мы погружаемся на дно. 
В 2011 году цены на нефть выросли на 40%, с 77 до 109 долларов за баррель, а наша 
экономика стала затухать с 4,5 до 4,3%, и с тех пор мы падаем на 3,5%, 1,6% и ниже, ниже, 
ниже. То есть уже было понятно, что всё, эта модель рухнула, она обанкротилась, 
«кудринизм» довел страну практически до скрытого дефолта. И то, что у нас за последние 
семь лет упал курс рубля к доллару в три раза – с 22 до 70 рублей за доллар, а по моим 
прогнозам, упадет до 85-ти и 110-ти, вот это говорит о том, что скрытый дефолт набирает уже 
обороты и на федеральном уровне, и на региональном, и в отраслевом промышленном 
срезе. 

Третий кризис – это кризис системный, кризис, в котором встает вопрос о власти и 
собственности, как говорили классики еще 100 лет назад, он не решается, потому что у нас 
по-прежнему еще низкопередельный сырьевой офшоризованный криминально-
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олигархический криминализм. И пока эта система, структура собственности 
сохраняется, реального выхода из кризиса не будет, ничего мы изменить не сможем, в том 
числе здесь будет еще и политический кризис, потому что бенефициары этой экономики 
трубы не хотят сдавать свои позиции, чтобы появлялись новые точки роста в экономике. 

И три глобальных кризиса, на которые мы вообще повлиять не можем. Первое – 
глобальный демографический переход, то есть темпы роста мирового народонаселения 
падают устойчиво последние 30 лет. Сегодня мировое население растет примерно темпами в 
1,1%. Темпы роста мировой экономики – это примерно квадрат от темпов роста мирового 
населения, поэтому то, что мы сегодня имеем, эти 3,3% роста экономики, они раздуты, они 
будут сокращаться. 

Второй кризис – это в целом затухание мировой экономики и реинкарнация кризиса 2002 
года. 

И третий кризис, который для нас самый опасный, потому что мы экономика 
низкопередельная, экономика деиндустриализированная, – это закат эпохи нефтедоллара. 
Заканчивается 40-летний цикл снижения процентных ставок в Америке, только-только сейчас 
инвесторы на Wall Street делают ставку на разворот процентных ставок, уже взлетела 
доходность американских казначейских бумаг в 6,5 раза по месячным, трехмесячным 
бумагам, и эпоха дешевого доллара или дорогого сырья закончилась. Вся система, вся 
модель экспортного развития развивающихся экономик заканчивается. Те, кто был на 
природно-сырьевой, а не на интеллектуальной ренте, они обречены на катастрофу. Эти 
шесть кризисов, – а мы не можем даже с самым простым, конъюнктурном справиться, – они 
обрекают нас на огромнейшую катастрофу. Боюсь, что нас может просто смыть – и 
экономику, и финансовую систему, и валютный рынок, и далее по списку. 

eifgaz.ru 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 16.11.2015 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 66, 63 ▲ 1, 18 

EUR 71, 82 ▲ 1, 48 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке 

 

 


